



八木北ふれあい

令和元年6月3日
流山市立八木北小学校
04-7152-4604
第3号

令和最初の運動会

校長 平田 義高

令和最初の運動会は、常盤松中学校の校庭をお借りしての運動会となりました。そのため、「人」と「物」が大きく動く運動会でした。「人」の動きは安全第一に、「物」の動きは最小限に効率よく。これが今回の運動会をスムーズに行うためのコンセプトでした。狭くなっている校庭での表現運動練習。リレーは、カーブを思い切り走れません。団体種目も同様です。そこで、常盤松中学校の校庭で予行練習を2回行わせていただきました。



3回目で運動会本番。さわやかな五月晴れの中、朝はゆったりとスタートし、ゆとりを持ってプログラムを進めました。子どもたちは、八木北小と同じ大きさのトラックを再現したこともあってか、まるでホームグラウンドでの運動会のように、元気に、のびのびと、笑顔いっぱい楽しんでいました。ご来賓、地域・保護者の皆様の温かく、優しい応援と拍手をいただきながら熱戦を繰り広げられたことを本当にうれしく思います。

朝の応援合戦から始まった応援団の活躍。応援賞を目指して、ありったけの声で叫んだ全校児童。種目が始まると、自分の色を一生懸命応援しました。勝つと自分のことのように喜ぶ声が勝利のうれしさを倍増させます。

基本の型を大切に、自分らしさを加え、すばらしい演技だった各学年の表現種目。1年生から6年生までの発達段階を感じさせてくれました。個人走や団体種目では、優勝を勝ち取るために力一杯競技できました。入学したばかりの1年生のがんばりも見逃せません。全校の子どもたちの「がんばり」が、見ている私たちを感動させてくれました。結果は、白組優勝、赤組応援賞という2つの大きな賞を分け合う形となりました。応援賞は、最後の最後まで接戦でした。最終の投票で2票差という僅差での決着となりました。

早朝より子どもたちを励ましていただいた地域、保護者の皆様には御礼申し上げます。また、子どもと共に片付けまでご支援ご協力いただき感謝申し上げます。

また、忘れてならないのが、準備から始まり来賓接待や場内警備などをしてくださったPTA本部役員さんや補導員の皆さんを始めとした保護者の方々、予行の時から交通安全指導を行ってくださった見守り隊の方々、いつものように駐輪場の整備をしてくださった美田自治会の方々です。多くの皆様に、安全で楽しい運動会を支えていただきました。本当に感謝申し上げます。

最後になりましたが、運動会開催に当たり、全面的にご協力をいただいた常盤松中学校の校長・教頭先生をはじめ各先生方には大変お世話になりました。

深く感謝申し上げます。

学校行事の中で、最も熱が入るのが運動会です。赤白対抗で行う「子どもが主役」の体育的行事の運動会は、歓声と感動を会場全体で共有できる大切な行事です。毎年、運動会では、子どもたちの活躍により数多くのドラマが生まれます。この数々のドラマが子どもたちの心と体を成長させるのです。運動面（体）の成長と同様に大切にしたいのは「心の成長」と考えています。赤も白も団結して優勝や応援賞を目指す、その過程の中で様々なことを感じ、学ぶのです。それゆえ、子どもたちにとって運動会は、目標ではなく大きく成長するための「通過点」だと考えています。運動会への取り組みを通して、さらに運動会を終えた後も、子どもたちの心の成長をしっかりと見つめ、振り返り、意義付けし、次への意欲につなげていきたいと思えます。

市内陸上大会の成績

男子	1,000m走	第8位	6年	大和田 海洋
	ボールスロー	第1位	6年	竹内 東颯
		第7位	6年	高木 力羽
女子	ボールスロー	第6位	6年	小南 日和
	走り幅跳び	第7位	5年	宇田川 珠緒
	走り高跳び	第8位	6年	柏瀬 陽向



1, 2, 3年交通安全教室



5月8日（水）、流山警察署交通課及び流山市交通安全協会のご協力により、1, 2年生は道路での安全な歩行の仕方を、3年生は安全な自転車の乗り方を学びました。八木北小学区では、年々自動車の交通量が増えています。子どもたちの命を守るため、ご家庭でも日頃から声かけをお願いします。

4年ゴーヤカーテン講習会

5月28日（火）、ながれやまゴーヤクラブのご協力により、4年生がゴーヤの苗植え体験を行いました。まずは土作りから始まり、8名の指導員の方々から、土作りの大切さを教えていただきました。子どもたちは直接土に触れながら、ゴーヤが大きく育ててほしいと願いをこめていました。苗植えの後は、体育館でスライドを見ながら、ゴーヤについてやゴーヤカーテンの役割などを学びました。給食では教えていただいた地域の方々を教室に招き、楽しい会食会が開かれました。これから4年生が愛情を持ってゴーヤを育て、立派なゴーヤカーテンをつくってくれることを期待しています。

